

学校だより
桜っ子
通信校訓
自ら学び
自ら考え
自ら行う令和5年7月14日 第85号
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

6月のさくらまち習慣の振り返り

お知らせするのが、遅くなりましたが、6月の「さくらまち習慣」の集計結果、及び、生活指導主任の北村先生の総括は以下のとおりです。このことについては、ご家庭でも話題にいただければと思います。

| 評価項目 | 4月 | 5月 | 6月 |
|--------------------|-----|-----|-----|
| 【さ】さわやか ワンストップあいさつ | 66% | 73% | 73% |
| 【く】クリエイト3つのかまえ | 40% | 57% | 52% |
| 【ら】ランラントラック走り | 38% | 44% | 48% |
| 【ま】マナー守るよ はしっこ歩き | 45% | 48% | 47% |
| 【ち】ちいさなことから あったか言動 | 65% | 68% | 69% |

今月は、「ランラントラック走り」「ちいさなことからあったか言動」のみ微増で、あとはマイナスでした。

月目標「マナー守るよ はしっこ歩き」に関しては、どの学年においても低調でした。生活委員会でポスターを持って階段やワークスペースで啓発活動を実施しましたが、効果はあまりなかったようです。しかし、めげずに継続していきます。

「さわやか ワンストップあいさつ」に関しても同様だと言えるでしょう。なお、ほとんどの学年で挨拶に関しては70%以上を維持してきましたので、あと一步と言えるでしょう。なお、今月は1学期最後の月なので、挨拶に関しては、具体的な場面を想定しながらの指導をお願いします。また、他学年の子どもたちに対しても、良い挨拶ができていたら、その場で褒めてやってください。

インフルエンザ感染防止について

今週も長崎市内において、インフルエンザ感染拡大による学級閉鎖の措置を執った学校が数校ありました。本校においては、インフルエンザ罹患による出席停止となった子どもが数名いますが、感染拡大には至っておりません。しかしながら、3連休明けの感染状況が気になるところです。インフルエンザの流行については、これまでは、冬場の空気が乾燥した時季に感染が広がっていましたが、夏場のこの時季の流行拡大に違和感をもたれる方も多いと思います。ここ数年の新型コロナウイルス感染症対策の影響として、インフルエンザが流行することがなかった為、子どもたちのインフルエンザウイルスに対する免疫力が落ちているのかも知れません。

いずれにしても、インフルエンザウイルスが体内侵入を防ぐことが大切です。外出先からの帰宅後の手洗いとうがいの励行、食事前にもしっかりと手洗いを行うこと、できるだけ人混みを避けて、必要に応じてマスクを着用する等、これまで行ってきたインフルエンザ感染対策を続けることをお願いいたします。また、バランスの取れた食事を摂ること、規則的な生活を送り、適切な睡眠時間を確保することも重要です。併せて、朝からのお子さんの体調の把握をこれからもよろしくお願いいたします。その際、発熱や咳、喉の痛みなどの風邪症状が見られる場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。

なお、欠席連絡については、Email を使ってのご連絡をお願いしておりましたが、多くの連絡がEmail での連絡となりました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

重ねてのお願いとなりますが、Email での連絡の際は、件名に「連絡の種類」「学年・学級」「児童氏名」(例 **欠席連絡 3年1組 桜町花子**)、**本文に具体的な症状等を記入**していただき、**8時までに送信**していただきますようお願いいたします。

学校評価はお済ですか

7月11日(火) 発出文書「第1回学校評価の実施について(お願い)」にて、学校評価へのご回答をお願いしております。現時点の回答率は約70%となっております。まだ回答がお済でない方は、7月11日(火) 配信の桜町小安心メール「令和5年度第1回学校評価のお願い」から入っていただき、フォームにてご回答願います。なお、回答期限を7月18日(火)としておりますので、ご多用とは存じますが、よろしくお願い申し上げます。